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IN QUESTO NUMERO:

L'anno sociale dei Lions Club si avvia verso la conclusione, e con
esso, arriva il momento di riflettere, celebrare e guardare al futuro
con ottimismo e determinazione. Il Congresso di Chiusura
rappresenta il culmine di un anno di impegno, dedizione e servizio
alla comunità.
Durante l'ultimo anno, noi Lions abbiamo affrontato sfide senza
precedenti, dimostrando resilienza e capacità di adattarsi alle
mutevoli esigenze della società. Attraverso iniziative di servizio,
raccolte fondi e attività di sensibilizzazione, abbiamo continuato a
fare la differenza nelle comunità di tutto il mondo.
Il Congresso di Chiusura è un'occasione per celebrare i successi
raggiunti. È il momento di riconoscere il duro lavoro e l'impegno di
noi soci, che abbiamo reso possibile tutto ciò che è stato realizzato
durante l'anno sociale. È un momento per onorare coloro che
hanno dimostrato un eccezionale spirito di servizio e dedizione.
Ma il Congresso di Chiusura è anche un momento per guardare al
futuro. È un'opportunità per riflettere sugli obiettivi raggiunti e per
tracciare nuove direzioni per l'anno a venire. È un momento per
ispirare e motivare i soci a continuare a fare la differenza nelle
comunità.

Nerina Fabbro Governatrice 2023-2024
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La redazione informa che "Le News del Martedì" sono state
pubblicate in una data diversa rispetto al solito al fine di
anticipare le comunicazioni pervenute in vista del Congresso
di chiusura del 5 maggio a Remanzacco.

In questo momento di transizione, è importante riconoscere che il lavoro
dei Lions non si ferma mai. Con determinazione e unità, noi continuiamo
a essere un faro di speranza e di cambiamento positivo nel mondo.
Al Congresso di Chiusura dei Lions, celebriamo il passato, guardiamo al
futuro e ci impegniamo a continuare a servire con orgoglio e dedizione. 
Che questo momento sia l'inizio di un nuovo capitolo straordinario nella
storia dei Lions Club, per continuare a fare la differenza, un servizio alla
volta.

Nerina Fabbro
Governatrice Distretto 108Ta2



VERSO IL CONGRESSO
Notizie e approfondimenti
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Per gli accompagnatori è prevista una splendida visita guidata
gratuita; si prega di dare conferma della partecipazione alla
Cerimoniera Distrettuale Manuela Crepaz.
(crepazmanuela@gmail.com)



La visita a Cividale, riconosciuta come sito UNESCO dal 2011,
inizierà dal famoso Ponte del Diavolo, un antico ponte in pietra che
attraversa il fiume Natisone, la leggenda narra della sua costruzione
in una sola notte con l'aiuto del diavolo.
Successivamente, ci dirigeremo al monastero di Santa Maria in Valle,
dove si trova il celebre Tempietto Longobardo. Questo piccolo luogo
di culto risalente all'VIII secolo è un'icona architettonica di Cividale e
uno straordinario esempio dell'arte longobarda. Recentemente
restaurato, il tempietto sfoggia una ricchezza di dettagli scultorei e
decorazioni che lo rendono uno dei monumenti più importanti del
periodo.
Infine, concluderemo la visita con una piacevole passeggiata
attraverso il centro storico della città. Lungo le vie medievali
potremo ammirare l'atmosfera unica di Cividale, immergendoci nella
sua storia e nella sua bellezza architettonica.

Gli accompagnatori verranno trasportati in Piazza Resistenza a
Cividale del Friuli dove per le 10.30 è prevista la partenza della visita
guidata di Cividale.
Il costo della guida e degli ingressi previsti saranno sostenuti dal
nostro club per cui la visita sarà completamente gratuita.

LA VISITA GUIDATA A CIVIDALE DEL
FRIULI PER GLI OSPITI DEI SOCI 
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Il giorno 18 aprile 2024 alle ore 19:00, presso il ristorante Cellini a Sacile
(PN), su convocazione del sottoscritto, si è riunita la Commissione
Elettorale Distrettuale composta dai PDG Angelo Della Porta, PDG
Guido Repetti, Maria Cristina Vallon e Massud Mir Monsef, per l’esame
delle domande per le cariche di Governatore, 1^ e 2^ Vice Governatore
Distrettuale per l’anno sociale 2024 - 2025 dei seguenti candidati:

Ghaleb Ghanem, socio effettivo del Lc Cadore Dolomiti,
raccomandata a mano ricevuta in data 3 aprile 2024, domanda di
candidatura a Governatore Distrettuale.

1.

Paolo Pacorig, socio effettivo del Lc Gorizia Host, raccomandata
ricevuta in data 2 aprile 2024, domanda di candidatura a 1^ Vice
Governatore Distrettuale.

2.

Leopoldo Passazi, socio effettivo del Lc Castelfranco Veneto,
raccomandata ricevuta in data 4 aprile 2024, domanda di candidatura
a 2^ Vice Governatore Distrettuale.

3.

Alla riunione, oltre al sottoscritto, hanno partecipato il PDG Guido
Repetti e Maria Cristina Vallon, mentre il PDG Angelo Della Porta
impossibilitato a partecipare a causa di improvvisi impegni sopraggiunti,
ha successivamente visionato e confermato la validità della
documentazione presentata dai candidati.
Accertato dunque, che i candidati hanno prodotto regolare domanda, il
Comitato ammette i soci Ghaleb Ghanem e Paolo Pacorig, alla votazione
per l’elezione nell’ordine alle cariche di Governatore e 1^ Vice
Governatore Distrettuale e Leopoldo Passazi, alla votazione per
l’elezione a 2^ Vice Governatore Distrettuale.

I CANDIDATI ALLA CARICA DI
GOVERNATORE, I E II VICE
di Massud Mir Monsef
PDG, Coordinatore Comitato Candidature
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GHALEB GHANEM, 
ALLA CARICA DI 
GOVERNATORE DISTRETTUALE

Indicazione programmatica
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PAOLO PACORIG, 
CANDIDATO ALLA CARICA 
DI I VICE GOVERNATORE DISTRETTUALE

Indicazione programmatica

Essere Lions vuol dire credere nei principi fondanti la nostra
associazione, tra i quali, in primis, sostenere l’attività di servizio a favore
degli altri. Tali finalità ci portano a fare squadra per realizzare al meglio i
services a favore di chi ha bisogno. 
Da questi presupposti trae origine ogni successiva valutazione riguardo
alle attività che il Distretto, nella sua autonomia organizzativa e
statutaria, dovrebbe perseguire. 
I soci, riuniti in club, sono la nostra vera forza perché sono loro
innanzitutto a dare  sul campo concreta attuazione alle iniziative di
servizio e quindi agli scopi lionistici. 
Per tale ragione, le attività dei soci e dei club dovranno essere poste al
centro della nostra attenzione e sostegno.
I service possono essere svolti in più modi, ma se noi riusciamo a
realizzarli con gioia e rispetto verso gli altri, la soddisfazione non può
che essere massima.
L’azione del Distretto dovrebbe quindi essere improntata al sostegno e
supporto alle attività di servizio dei club che sempre di più hanno
imparato a operare in gruppo, ad esempio con altri club vicini, con la
Zona,  o addirittura insieme ad associazioni non lionistiche del territorio.
Queste attività di gruppo, che portano anche all’incontro di diverse
sinergie, vanno incentivate e premiate.
Appare inoltre opportuno perseguire un percorso di semplificazione e
facilitazione delle pratiche amministrative lionistiche ricordando che
tutte le energie che vengono assorbite in attività burocratiche
sottraggono tempo e forze alla realizzazione dei service.
I soci non debbono aver timore nell’esternare l’amore e la soddisfazione
nell’essere Lions e ciò soprattutto nei confronti del mondo a noi esterno.
Trasmettere la gioia e l’orgoglio per quello che si fa non può che portare
i nostri interlocutori a chiederci di sapere di più del lionismo, arrivando
poi loro stessi a proporsi di farvi parte. 



Il nostro entusiasmo e i buoni valori, di cui siamo portatori, sono
contagiosi e proprio così, parlando semplicemente di lionismo, è nato
quest’anno nel nostro Distretto il nuovo club Tre Venezie Symposium.
Le attività che realizziamo e la nostra gioia di essere Lions sono quindi il
nostro miglior biglietto da visita per garantire una costante crescita
associativa.
Da ultimo va ricordato che il piacere di essere lions deve essere
connotato dall’agire con rispetto, leggerezza e divertimento.  
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LEOPOLDO PASSAZI, 
CANDIDATO ALLA CARICA 
DI II VICE GOVERNATORE DISTRETTUALE

Indicazione programmatica

Mi candido lanciandomi verso il servizio “da Governatore”,
superando quella che vedo ancor oggi come una montagna da
scalare, come partner di tanti Lions Club e di tantissimi soci ai
quali, al termine di un percorso che comunque immagino
entusiasmante, strappare un sorriso.
Non ho oggi alcun programma da presentarvi ma soltanto degli
impegni da assumermi di fronte a voi, soci Lions ai quali mi
propongo innanzi tutto per ricevere: avere l’opportunità di iniziare
un percorso di conoscenza, di affiancamento e condivisione che
possa portarmi fra un paio d’anni a servire quale Governatore del
Distretto 108 Ta2 nel modo migliore.
Già perché oggi io metto a vostra disposizione il mio modo di
essere uomo e di essere Lions, il mio bagaglio di esperienze
professionali e di esperienze lionistiche, ma al tempo stesso
chiedo a voi di aprirmi la strada verso una ulteriore crescita e
verso una ulteriore conoscenza. Perché questo credo sia
l’impegno che deve assumere un candidato alla carica di secondo
Vice Governatore: il desiderio e la volontà, la ferma volontà, di
conoscere i soci (ogni socio con le proprie caratteristiche), di
conoscere i Lions Club (ogni Lions Club con le proprie peculiarità),
di conoscere i territori in cui insieme, fianco a fianco, ci
troveremo a operare (ogni territorio con le proprie tradizioni, con
le proprie opportunità con le proprie necessità). 
Io, per quello che sono e per come mi avete conosciuto in questi
anni, posso promettervi che ci metterò tutto l’impegno e tutto
l’entusiasmo di cui sono capace, da vero appassionato del Lions
International.
Il tutto illuminato da un faro grande così: la concretezza! 
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ARIANNA ROSSI,
CANDIDATA UNICA AL RUOLO DI
REVISORE DEI CONTI - SUPPLENTE DEL
MULTIDISTRETTO ITALY

Presentazione

Da aprile 2024 è una nuova socia del neo costituito Lions Club  
Tre Venezie Symposium. 
Conosce e frequenta il mondo Lions da diversi anni in quanto
moglie di un socio Lion.
Di professione, è Dottore Commercialista e Tributarista.
Laureata in Economia e Commercio presso l’Università degli Studi
di Udine con il massimo dei voti e la lode.
Dopo aver effettuato il previsto tirocinio triennale, ha ottenuto
l’abilitazione all’esercizio della professione di Dottore
Commercialista nell’anno 2007 e poco dopo si è anche iscritta al
Registro dei Revisori Contabili.
Collabora con lo Studio Lunelli fin dal praticantato con assiduità e
passione, cercando, nell’attività di consulenza e assistenza
tributaria, di trovare sempre le migliori soluzioni a vantaggio del
contribuente, sia nella fase contenziosa che in quella
stragiudiziale.
Si occupa prevalentemente di pre-contenzioso e contenzioso
tributario, nonché di consulenza fiscale specialistica, con costante
aggiornamento della giurisprudenza di legittimità e delle novità
normative in ambito fiscale.
Coinvolta in passato nella stesura di articoli per riviste
specializzate e nel libro “L’Ires due anni dopo: considerazioni
critiche e proposte”, a cura dell’’A.n.t.i., continua a cimentarsi in
tali attività collaborando attivamente con le iniziative dello studio.
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CURRICULUM VITAE

Dal 2007 a oggi:
Dottore commercialista e tributarista presso lo Studio Lunelli di Udine,
specializzato in diritto tributario, con mansione di assistenza e
consulenza specialistica in materia fiscale e assistenza e difesa in sede
pre-contenziosa e nel contenzioso tributario, nonché pubblicazione su
riviste specializzate.
Dal novembre 2003 a novembre 2006:
Svolgimento del trocinio triennale di preparazione per l’abilitazione
all’attvità di dottore commercialista ed esperto contabile, prima presso
lo Studio Pieri di Trieste e poi presso lo Studio Lunelli di Udine.
Da maggio 2003 a novembre 2004:
Collaborazione con il Centro elaborazione dato rag. Daniela Lestuzzi di
Marano Lagunare, con svolgimento delle seguenti mansioni: gestione e
tenuta contabilità, predisposizione bilanci, redazione dichiarazioni dei
redditi e Iva e adempimenti fiscali, consulenza e assistenza in materia
societaria e tributaria, rapporti con la clientela e i vari uffici
amministrativi.
Da maggio 2002 a maggio 2003:
Dipendente a tempo determinato presso Assicurazioni Ina-Assitalia di
Udine.

ISTRUZIONE E FORMAZIONE
Laurea magistrale in Economia e Commercio conseguita a marzo 2002
presso l’Università degli studi di Udine. Votazione: 110 e lode
Diploma di Ragioniere e Perito tecnico commerciale presso l’Istituto
tecnico commerciale statale “A. Zanon” di Udine.
ABILITAZIONI
Abilitata all’esercizio della professione di Dottore Commercialista ed
esperto contabile dal marzo 2007. Dal 18.06.2007, iscritta all’Ordine
dei dottori commercialisti ed esperti contabili di Udine, Sez. A, n. A
726.
Dal 19.08.2008, iscritta al Registro dei Revisori Legali presso il Mef,
con n. 151823.



Il Gabinetto Distrettuale ha il compito primario di collaborare con il
Governatore Distrettuale nell'adempimento dei suoi doveri e nella
predisposizione dei piani amministrativi e di norme per la crescita del
Lionismo all'interno del distretto. Il Governatore ne è il presidente ed ha
l'obbligo di riunire gli officer membri almeno una volta a trimestre.
Ad oggi, gli officer del Gabinetto Distrettuale (pagina 166 dell'Annurio
Distrettuale 23/24) con diritto di voto, sono: Governatore, immediato
past Governatore, primo vice Governatore, secondo vice Governatore,
presidenti di circoscrizione, presidenti di zona, segretario distrettuale,
tesoriere distrettuale. Completano l'organico i seguenti officer
distrettuali che, però, non hanno diritto di voto: coordinatore
distrettuale Global Membership Team (GMT), coordinatore distrettuale
Global Leadership Team (GLT), coordinatore distrettuale Global Service
Team (GST), coordinatore distrettuale Lions Clubs International
Foundation (LCIF) e presidente comitato Statuto e regolamenti.
Al prossimo Congresso di chiusura del 5 Maggio i delegati avranno la
facoltà di votare un emendamento che modifica la composizione del
Gabinetto Distrettuale. Il nuovo assetto, voluto dalla Sede Centrale, è
definito nella Sezione 2 dell' Articolo 6 del Capitolo 7del “Manuale delle
norme del Consiglio di Amministrazione” datato 16 ottobre 2023.
Nella nuova composizione, sono riconfermati tutti gli officer con diritto
di voto già presenti nell'attuale Gabinetto Dstrettuale e in più, oggetto
di votazione, viene stabilita la possibilità che anche : il GMT, il GLT, il
GST, il LCIF (già membri effettivi dell'attuale Gabinetto Distrettuale ma
senza diritto di voto), insieme al coordinatore distrettuale Global
Extension Team (GET) e al presidente comitato Marketing diventino
membri con diritto di voto.
Il nostro Distretto ha voluto cogliere la possibilità di ampliare l'organico
del Gabinetto Distrettuale nel modo più ampio e flessibile: ampio
perché prevede la possibilità che tutti gli officer indicati dalla Sede
Centrale possano far parte del Gabinetto Distrettuale, flessibile perchè  
tale scelta non è vincolante ma, al contrario, riconosce  ad ogni
Governatore pro tempore la legittima facoltà di scegliersi gli officer del
Gabinetto Distrettuale nel proprio anno di governance.

Arrivederci a Remanzacco!

CONGRESSO DI CHIUSURA, PER UNA
VOTAZIONE PIU' CONSAPEVOLE:
POSSIBILITA’ DI MODIFICA 
DELLA COMPOSIZIONE DEL
GABINETTO DISTRETTUALE
di Gianni Dovier
Presidente Comitato Statuto e Regolamenti
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Ora che l’anno lionistico sta per finire, è giunto il momento di fare un
resoconto delle nostre attività. La nostra Presidente Internazionale Patty
Hill, ferma sostenitrice che il benessere delle persone sia inscindibile dal
benessere dell’ambiente, ci ha spronato ad impegnarci in vari service
utili alla comunità. 
In accordo con le istituzioni, sono state svolti interventi di piantumazione
e pulizia dei litorali e dei greti dei fiumi. I Lions Club si sono impegnati a
informare e coinvolgere le scuole nel tema di studio nazionale “Salviamo
le Api e la Biodiversità” e “Ricicliamo Smartphone” e a far conoscere una
realtà poco conosciuta come l’Antartico. Inoltre hanno dato il loro aiuto
alle popolazioni colpite da calamità naturali. Il Lc Lignano Sabbiadoro ha
presentato alla Conferenza del Mediterraneo lo scorso marzo a Bologna,
un interessante lavoro sull’inquinamento marino da micro e
nanoplastiche.   
Il bilancio di missione, alla data dell’8 aprile, vede coinvolti venti club che
hanno dato il loro contributo: Belluno; Cadore Dolomiti; Cervignano;
Concordia Sagittaria; Conegliano; Duino Aurisina; Feltre Castello Alboino;
Feltre Host; Gorizia Host; Gorizia Maria Theresia;  Lignano;
Montebelluna; Nervesa della Battaglia Tarvisium; Oderzo; Portogruaro;
Tarcento; Trieste Host; Trieste Miramar; Udine Duomo;  Udine Lionello;
Venzone. 
In totale, i service sono stati 55, i volontari 382 per un totale di 1.641
ore. Le persone servite sono state 6693, i fondi raccolti ammontano a €
920  e ne sono stati donati € 19.822.
Con l’augurio  che i Lions  siano un esempio e un  faro per le generazioni
future, il Dipartimento Ambiente e i suoi componenti  ringraziano tutti i  
Lions Club per il loro lavoro e la loro efficienza.

Buon Congresso di Chiusura!
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BILANCIO DI MISSIONE 2023-2024
DIPARTIMENTO AMBIENTE 
di Gabriella Valvo
Coordinatrice Area
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Inizio il mio breve resoconto con alcune premesse che mi piace esporre:
Il Centro Studi opera come organo consultivo e propositivo a
supporto del Governatore, nell’ambito dell’intera attività distrettuale,
per individuare, studiare e approfondire tematiche lionistiche e sociali
Il programma di lavoro deve perciò essere ispirato dagli input e dalle
priorità espresse dal Governatore, senza che questo esaurisca i punti
su cui operare
Il gruppo di persone che lo compongono (gli officer se vi piace) ha
molto chiaro il fine per il quale è chiamato a dedicare tempo,
riflessioni, confronti: essere di utilità all’attività del Governatore e dei
Club. 

Opuscoli Service
Gli Opuscoli riportano in sintesi la descrizione delle cinque aree di
service.
Lo sforzo maggiore è stato fatto in agosto per l’opuscolo Scuola, sotto
l’ombrellone, perché fosse pronto all’inizio di settembre all’apertura
dell’anno scolastico. 
A seguire Ambiente, Comunità, Giovani, Salute.
L’aspetto più significativo che mi piace segnalare è stata la modalità di
realizzazione. 
Ad ogni componente del Centro Studi è stato assegnato un opuscolo da
sviluppare; hanno lavorato consultando e coinvolgendo gli Officer
distrettuali responsabili dei service. Un lavoro di squadra positivo e
gratificante. 
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IL CENTRO STUDI TA2 
NEL 2023-2024
di Ugo Lupattelli
PDG, Direttore Centro studi
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Tematiche lionistiche
La seconda parte dell’anno è stata dedicata alla riflessione su alcuni
aspetti lionistici:
Suggerimenti per l’immissione di nuovi soci. 
Usare la categoria di socio affiliato. “I potenziali soci identificati sono
molto impegnati? La quota ordinaria può essere un deterrente?”               
Proposta: immissione quale socio affiliato.
Socio Affiliato può esserlo una persona che al momento non è in grado di
partecipare regolarmente ma desidera supportare il club e le sue
iniziative di servizio. Ha diritto di voto su questioni del club. Non potrà
essere delegato né ricoprire incarichi. Verserà le quote distrettuali,
internazionali e le eventuali quote richieste dal Lions Club locale. Sarà
inserito nel calcolo dei delegati del club.
Vanno messi ovviamente dei paletti; il più importante è la durata della
qualifica: un anno. Dopo un anno, valutazione del Consiglio Direttivo sulla
situazione del Socio con tre possibili soluzioni: passaggio a socio
ordinario, proroga socio affiliato, uscita dal Club.
Analisi professioni/Organizzazione del club. 
Analizzare le professioni e le specifiche attitudini dei soci consente di
operare sulla motivazione e sul senso di appartenenza. La proposta è di
assegnare ad ognuno un ruolo di settore. 
Oltre alla creazione di Comitati per lo sviluppo dei service pluriennali, si
possono definire “Aree” in cui collocare funzioni specifiche di estrema
utilità per la funzionalità del club. Esempi possibili: Area per la
partecipazione ai bandi pubblici, Area informatica, Area legale/statuti,
Area rapporti con i media. 
Il suggerimento è: non la creazione asettica di Comitati o Aree generiche
in cui inserire nominativi dei soci, ma piuttosto un processo inverso. 
Partire dai soci e valutare quali Aree/Comitati si possono creare in base
alle loro competenze e professionalità. L’Organizzazione così creata va
mantenuta nel tempo evitando di modificarla annualmente.

Entrate/Uscite di soci
Una curiosità riguarda l’andamento mensile delle uscite o entrate di nuovi
soci. La variazione maggiore, come mostra il grafico, si ha nei mesi finali
dell’anno lionistico, con prevalenza delle uscite rispetto alle entrate. Nei
mesi intermedi si riparte inserendo nuovi soci e migliorando il risultato
netto.
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Bilancio sociale o di missione
Ha lo scopo di dare un quadro sintetico della organizzazione del Distretto
e delle attività svolte dai Club.
Elemento di particolare rilievo è la parte relativa ai service svolti. Si sta
valutando la fattibilità, che risulta di notevole complessità, in quanto i dati
inseriti nel data base da parte dei Club sono molto generici per quanto
riguarda i service.
Il grafico (fonte DIT Luigino Margheritta) fa vedere come la gran parte dei
service siano catalogati come “altro”.

Per la realizzazione, dobbiamo preparare delle schede service chiedendo
ai Lions Club di compilarle dando le indicazioni necessarie. 
La presentazione ovviamente verrà fatta all’apertura di settembre.

A presto, al Congresso di Chiusura.



DALLA FONDAZIONE LCIF
Notizie
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VISITA IL DISTRETTO A FELTRE

Sabato 20 apri le 2024
Organizzato dai  Lc Fel t re Castel lo di  Alboino, Fel t re Host e
Primiero San Mart ino di  Castrozza

di Manuela Crepaz

Una giornata di conoscenza, non solo di un
territorio ricco di arte, storia e natura, ma
anche di amicizia tra soci, arrivati dal
Cadore, da Belluno, da Asolo e Castelfranco
Veneto, oltre che dalle zone dei Lc
organizzatori, Feltrino e Primiero San
Martino di Castrozza. 
La  ricca giornata ha proposto  la visita allo
splendido centro storico dell’antica Feltria,
municipio romano, il Museo Diocesano di
Arte Sacra con pezzi pregevoli che vanno dai
tempi di Bisanzio alla contemporaneità,
nonché il Museo della Birreria Pedavena, la
più grande birreria d’Italia, con un parco
immerso nella natura, fondata nel 1897. 
I fondi raccolti, destinati alla Fondazione
Lcif sono di seicento euro. 

“Visita il Distretto” entusiasma i partecipanti e mostra
quanto il lavoro di squadra funzioni, con un beneficio
anche per il territorio ospitante.  Come ha ribadito il
Presidente e coordinatore Mimmo Battiloro a Feltre lo
scorso sabato 20 aprile, ringraziando i Lions Club
promotori che hanno raccolto la “mia proposta
‘semplice’ di italiano innamorato di questi luoghi,
queste giornate sono bellissime. Siamo partiti a Udine,
poi Castelfranco Veneto con Asolo e oggi a Feltre per
continuare al Vajont il 19 maggio: vedere mediamente
40, 50 soci che si riuniscono, si conoscono e si
divertono, anche questo è fare lionismo e mi auguro
veramente che ci sia un prosieguo perché è così che si
fa squadra. Mettendo insieme le forze, moltiplichiamo i
risultati”. 
Una parte del ricavato, a discrezione dei club, è
devoluto alla Fondazione Lcif, che ha appena
deliberato il finanziamento a fondo perduto per otto
progetti presentati dai Lions Club del Distretto sul
bando Dcg per un ammontare di 24 mila euro. 
Un plauso anche  per aver coinvolto i Leo: “Dimostrate
lungimiranza, state investendo sul futuro. Dobbiamo
coinvolgerli, attivarli e motivarli, anche facendoli
entrare nei nostri direttivi. Se dedichiamo il nostro
tempo e la nostra esperienza a formare i Leo, avremo
dei cittadini che porteranno avanti il modello Lions”.

SIAMO PORTATORI 
SANI DI LCIF
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DAI LIONS CLUB
Service e iniziative
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I Lions Club Pordenone Host e Sesto al Reghena in Sylvis hanno collaborato assieme nel progetto
Martina, per rendere la partecipazione più omogenea: una soluzione di successo.

IL PROGETTO MARTINA SI FA IN DUE

di Marco  Anzilotti Nitto de Rossi

I Lions Club Pordenone Host e Sesto al Reghena in Sylvis hanno collaborato per l’esecuzione di
questo importante service, appena aggiornato con una nuova serie di slides rilasciate alla fine
del 2023. 
Il Pordenone Host ha sempre effettuato sin dall’inizio del progetto nel 2012 questo service e
anche il Sesto al Reghena lo ha svolto diverse volte in passato. Abbiamo deciso di collaborare
perché abbiamo voluto implementare la metodologia usata del Pordenone Host che
contemplava l’intervento di cinque medici specialisti (uno per patologia) condensando tutto il
corso (che in passato si svolgeva in cinque lezioni separate) in un unico intervento limitato a
circa due-tre ore, sempre però illustrato da una equipe di medici, specialisti e non, in interventi
di una mezz’oretta ciascuno. In questo modo l’impegno dei medici viene limitato e quindi è più
facile ottenere la loro disponibilità.
In tal modo, l’illustrazione varia e gli studenti riescono a seguire tutti gli interventi con una
maggiore concentrazione. È stata prevista una breve interruzione a metà, proprio per facilitare
la ripresa dell’attenzione dopo la pausa. Questa metodologia è stata molto apprezzata dalle
scuole che abbiamo interpellato, perché limita l’impegno degli studenti a una sola giornata,
lasciando quindi altro tempo per progetti didattici differenti.
Coordinatori del service sono la PP del Lc Sesto al Reghena in Sylvis  Elisa Papais (dentista) e la
nuova socia del Lc Pordenone Host Loreta Amadio (medico fiscale a.r.).
I medici coinvolti, in parte soci e professionisti non soci, sono:  Egidio Castellarin  (medico di
base,  Lc Medio Tagliamento);  Pietro Belmonte (urologo,  Lc Portogruaro);  Teresa Corrarin
(dermatologa); Elvia Micheli (senologa – chirurgo);  Giovanni De Piero (ginecologo).  

Venerdì 22 marzo 2024
PItst  J.F.  Kennedy; Pordenone
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Quest’anno abbiamo deciso di limitare il progetto a una o due scuole superiori di Pordenone,
l’Itst J. F. Kennedy e il Liceo Scientifico Grigoletti, per verificare il risultato di questa scelta.
La prima lezione si è tenuta all’ITST J. F. Kennedy il 22 marzo alla presenta di circa 110 studenti
(mentre attendiamo la risposta del Liceo Grigoletti sulla disponibilità dei loro auditorium) che ha
riscosso un ottimo successo sia degli studenti che dagli insegnanti che hanno partecipato alle
lezioni. 
Alla conclusione del corso è stato chiesto agli studenti di compilare un questionario on-line (e i
presidi interessati non hanno sollevato obiezioni) per verificare il livello di apprendimento e
l’interesse suscitato per questa iniziativa.
Abbiamo già avuto la disponibilità dei medici che hanno partecipato quest’anno a ripetere il
ciclo di lezioni coinvolgendo almeno tre scuole per il prossimo anno scolastico e inizieremo a
programmare i corsi sin dalla riapertura delle scuole a settembre.



La seconda edizione di "SportIn, Uniti dallo sport" ha raccolto un grandissimo successo e tanta visibilità e
attenzione anche da parte dei media, compresa la Rai che ha svolto tre bellissimi servizi. 
La manifestazione si è svolta in due momenti diversi su organizzazione dei Club Lions e Leo della zona A
(Trieste e Duino Aurisina) e del Panathlon Club Trieste, con la collaborazione della Fondazione
Monticolo&Foti e della asd San Vito Pallacanestro. Il service è stato sostenuto dal contributo della Lcif. 
Sabato 6 aprile, dalle ore 10.30 alle 12.30 "Tavola rotonda” a Palazzo Gopcevich a Trieste, che ha
delineato il quadro complessivo delle discipline paralimpiche (circa 28) e chiarito cosa si intenda
veramente per sport inclusivo. Obiettivo: far comprendere anche alle famiglie l'importanza dello sport
quale strumento di inclusione e valorizzazione personale.
Sono intervenuti: Marta Zanetti, delegata CIP Trieste (Comitato Italiano Paralimpico), ex atleta azzurra di
vela paralimpica; Alberto Andriola, tecnico e dirigente sportivo, delegato Eisi Fvg (Ente Italiano Sport
Inclusivi); Annalisa Zovatto, coordinatrice Cooperativa sociale Trieste Integrazione Anffas Associazione
Nazionale Famiglie Fanciulli Adulti Subnormali; Omar Fanciullo, segretario generale Trieste Atletica. 
Sono seguite le testimonianze di atleti paralimpici, già qualificati per le paralimpiadi di Parigi: Giorgia
Marchi, campionessa di nuoto paralimpico; Matteo Parenzan, campione di tennis tavolo; Emanuele
Pangher, campione di atletica (lancio disco, giavellotto, peso). Ha moderato il giornalista Guerrino
Bernardis.

Sportin è una manifestazione che celebra lo sport come inclusione, ma anche come valorizzazione
personale. Una vetrina di discipline alla portata di tutti, utili ad unire, motivare e a insegnare a

raggiungere un obiettivo combattendo qualsiasi ostacolo. 

SPORTIN, UNITI DALLO SPORT

Sabato 13 apri le 2024
Palacalvola,  Tr ieste

di Ugo Lupattelli
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Il secondo appuntamento è stato sabato 13 aprile "SportIn, esibizione sportiva” che si è tenuto al
Palazzetto Azzurri d'Italia Palacalvola. Una dimostrazione concreta da parte delle associazioni sportive
presenti sul territorio che si occupano di sport inclusivo.
Il programma prevedeva esibizioni di danza sportiva paralimpica (Asd Accademia Danze Trieste), karate
inclusivo (Karate Do Trieste), Pararowing (Canottieri Adria 1877), tennis tavolo (ASK CSD Kras), baskin
(BaskInterclub Muggia e Bazinga Baskin Trieste), Calcin inclusivo (Bazinga Trieste).
Sono intervenuti i ragazzi dell’Associazione “Oltre quella sedia” con l’esibizione “Azzurro diffuso”.
Ha presentato il giornalista Giovanni Marzini, ex-direttore Rai Fvg. 
Sono state raccolte offerte volontarie che, unite ad alcune donazioni, saranno destinate a favore delle
cure di Federico Franceschin ex giocatore e allenatore di basket.
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Giornata di condivisione e di emozioni alla conclusione del Lions Quest Genitori organizzato dal
Lions Club Belluno, il Lions Club Feltre Host e dall’Istituto Comprensivo Belluno Tre
denominato il “Mestiere più difficile nella vita” che si è svolto presso la scuola Media Zanon in
località Castion. Un corso dedicato ai genitori, attivo ed esperienziale, che ha fornito un aiuto
concreto e immediatamente utilizzabile nell’educazione dei figli. 
L’incontro di consegna degli attestati ai trentadue genitori partecipanti si è tenuto domenica 7
aprile.  In apertura dell’incontro sono intervenute la presidente del Lions club di Feltre Host
Debora Lotto, accompagnata dal responsabile del service per l’area del feltrino Roberto Scoccia
e la presidente del Lions club Belluno Mariateresa Busatta. Nei loro interventi hanno
sottolineato come il corso sia stato di alto profilo poiché ha proposto un metodo sperimentato e
riconosciuto da Oms, Unesco e Ministero dell'istruzione. Infatti, il Programma internazionale
Lions Quest è considerato fra le 10 migliori agenzie educative al mondo per l’apprendimento
socio emotivo per un periodo di crescita dai 3 ai 16 anni.
Le presidenti hanno poi ringraziato l’Istituto Comprensivo Belluno Tre, il collegio docenti, la
dirigente Teresa Scimonello, che da tre anni sostengono questa iniziativa e credono nella validità
del progetto, e in particolare la professoressa Mariacristina Carì perché senza il suo impegno e la
sua disponibilità sarebbe stato più difficile realizzare l’apprezzato corso formativo.
Dopo l’intervento della docente Stefania Schiesaro, psicologa e psicoterapeuta, che ha
interagito, motivato, insegnato e stimolato gli entusiasti partecipanti al corso, a significare
l’importanza dell’evento hanno portato i saluti i rappresentanti lionistici il coordinatore
distrettuale del service Luciano Grotto, il presidente di circoscrizione Giuseppe Cian e il primo
vice governatore Ghaleb Ghanem.
In chiusura dell’incontro la coordinatrice del service Monica Gasperin ha chiesto un grande
applauso per i genitori: “Questo applauso per voi che avete avuto il desiderio di provare
un’esperienza diversa in favore dei vostri figli. Uscire dalla propria ‘comfort zone’ necessita
impegno, energia, passione ma anche consapevolezza nel riconoscere i propri limiti,
trasformandola poi in desiderio di migliorare, in avidità nel sapere, nel conoscere, nel
comprendere, nel crescere emotivamente anche se siamo ormai adulti”. Ha poi aggiunto,
rivolgendosi ai corsisti una citazione di Aristotele riportata nella locandina del Lions Quest:
“Educare la mente, senza educare il cuore, significa non educare affatto”.

“Lions Quest genitori” a Belluno: un corso dedicato ai genitori, attivo ed esperienziale, che ha
fornito un aiuto concreto e immediatamente utilizzabile nell’educazione dei figli. 

IL MESTIERE PIU’ DIFFICILE NELLA VITA

Domenica 7 apri le 2024
Scuola media Zanon, Cast ion (BL)

di Edoardo Comiotto
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Celebrato dal Lions Club Belluno il Lions Day con raccolta di occhiali usati e vecchi smartphone.

LIONS DAY A BELLUNO

Sabato 13 apri le 2024
Piazza Mart i r i ,  Bel luno

Con un gazebo in piazza Martiri a Belluno
e con la raccolta occhiali usati e di vecchi
smartphone, il Lions Club Belluno ha scelto
di celebrare il Lions Day sabato 13 aprile,
un evento che ha unito tutti i Lions Club
italiani a metà del mese.
Gli occhiali usati, dopo adeguata revisione,
saranno destinati a persone in condizioni
di bisogno o a ospiti di case di riposo. 
La raccolta di vecchi smartphone intende,
invece, promuovere il recupero delle
materie prime contenute e di particolare
pregio, come: cobalto, argento, rame e
terre rare.
“Il Lions Day è stato un evento ispirato al
nostro motto ”We serve”, spiega la
presidente del Club cittadino, Mariateresa
Busatta, “che abbiamo concretizzato con
due service realizzati  in piazza”.

Due gli obiettivi dichiarati della giornata dal Lions Belluno: rafforzare il legame instaurato con la
cittadinanza, le associazioni e le istituzioni; raccontare quanto viene realizzato nel corso dell’anno:
service che spaziano dalla salute all’ambiente; dalla solidarietà alla disabilità; dai giovani agli anziani.
“Una solidarietà senza confini”, sottolinea la presidente del Club, “che si concretizza grazie alla
disponibilità di ciascun socio che mette le proprie competenze e il proprio tempo a disposizione del
prossimo, per rispondere ai bisogni del territorio e della collettività”.
Per tutta la mattina il gazebo è stato affollato di soci che assistevano i numerosi visitatori, arrivati
per consegnare vecchi occhiali o smartphone non più utilizzabili, ma pure per rispondere alle domande
dei curiosi. 
Tra i visitatori anche l’assessore ai Servizi sociali del Comune di Belluno, Marco Dal Pont, che ha
apprezzato l’impegno portato avanti dal Lions Club Belluno.
La raccolta di smartphone usati è proseguita tra gli alunni dei licei “Renier” di Belluno e dell’istituto
“Dolomieu” di Longarone.
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I Lions Club di Bibione e Lignano hanno sostenuto un’originale e coinvolgente attività, uniti dal fiume
Tagliamento e culminata in un service di ampia portata per il coinvolgimento, in una concreta attività
ambientale, dei bambini della IV primaria di Bibione, in collaborazione con l’associazione Foce del
Tagliamento, il tutto in un quadro molto più ampio che ha visto i soci partecipi sostenitori di un vero e
proprio Festival del Mare, dove arte, ambiente, e attività che hanno coinvolto la popolazione si sono
espressi a livelli di elevata qualità e consapevolezza.
“La rinascita della foce” attività ambientale sulla foce del Tagliamento per classe IV Scuola Primaria di
Bibione.
I due club erano rappresentati dai rispettivi presidenti Massimo Biasin e Alba Rosa Montanari e con il
supporto del presidente di zona Vittorio Zanello, presenti Nicolino Biasin assessore all'ambiente del
Comune di San Michele al Tagliamento–Bibione, le volontarie della Protezione Civile, le insegnanti dell'
IC di San Michele al  Tagliamento e i protagonisti, i bimbi della IV primaria di Bibione.
L’iniziativa ha visto uniti, oltre a istituzioni locali e nazionali e a un folto gruppo di associazioni di
volontariato, i due club di Bibione e Lignano nel sostenere il costo dell'acquisto, ora e nel prossimo
autunno, delle essenze da ripiantumare in seguito all'incendio divampato presso il faro di punta
Tagliamento nel 2022.
L'associazione Foce del Tagliamento, che aveva piantumato una consistente area nella zona della foce,
doveva sostituire oltre alle piantine che di solito statisticamente non attecchiscono, anche quelle
sradicate dalla successiva mareggiata autunnale e con il sostegno dei due Club, nella persona del suo
presidente Giosuè Cuccurullo, ha guidato le mani dei bimbi delle primarie nel mettere a dimora le nuove
essenze.
Attentissimi ed entusiasticamente partecipi, i bimbi, e anche noi, abbiamo appreso che la gramigna delle
spiagge si pianta alla base delle dune, insieme ad altre essenza dal complesso e robusto impianto radicale
utili a trattenere e consolidare le dune su cui vengono piantati alberi, quali il leccio e il ginepro e altre
essenze arbustive che formano insieme un ecosistema che si automantiene e attira e accoglie uccelli e
numerosi piccoli animai, oltre che insetti di varie specie, in una biodiversità peculiare e tipica delle
contigue aree di laguna, che sappiamo quanto utili e altrettanto fragili.
L'attività ha visto la partecipazione di Annalia Boldrin di Menti Libere, curatrice del Festival del Mare
Calma Piatta svoltosi a Bibione dal 10 al 14 aprile, e culminato per noi nel laboratorio sulla foce del
Tagliamento lunedì 15, con il supporto del Comune di San Michele al Tagliamento-Bibione
Green&Smart, Lions Club Bibione e Lignano, in collaborazione con WWF Area Marina Protetta di
Miramare, ISPRA CN-COS Area Maree e Lagune, Università Ca' Foscari di Venezia, Veneto Agricoltura,
Foce del Tagliamento o.d.v., Cinemazero, Eupolis Studio Associato, Progetto LuMe, Teatro della Sete,
Girls Eat Banan.

Un’attività legata all’ambiente, coinvolgente e originale, sostenuta dai due Lions Club di Bibione e
Lignano, uniti dal fiume Tagliamento e culminata in un service di ampia portata dedicato ai bambini

LA RINASCITA DELLA FOCE DEL TAGLIAMENTO

Lunedì 15 apri le 2024
Foce del  Tagl iamento

di Franco Sideri
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“Giochiamo per chi non può giocare” è il motto della Golf Cup,  
organizzata dal Lions Club Udine Duomo grazie alla preziosa
collaborazione con il Golf Club Udine di Fagagna e giunta
quest’anno alla XVIIª Edizione.
Questa iniziativa si inserisce, da moltissimi anni, nel quadro dei
service che il Lions Club Udine Duomo porta avanti per favorire,
dimostrare e coinvolgere i cittadini udinesi verso una maggiore
attenzione alle problematiche di interesse sociale ma anche per
stimolare più partecipazione ad azioni benefiche e di solidarietà
che i Lions propongono e attuano da sempre.
Oltre quaranta giocatori che si sono impegnati nel green di
Fagagna in una bellissima giornata di sole.
Molto apprezzati dai concorrenti vincitori di categoria i premi
messi a loro disposizione, con i vincitori di 1ª Categoria 1° lordo
David Franzolini  – 1° netto Lucia Peresson e 2° netto Stefano
Menegotti.  Nella 2ª Categoria 1° netto Maurizio Merenda e 2°
netto Alessandra Mura. Nella 3ª Categoria 1° netto Gianfranco
Apollonio e 2° netto Elena Ruini. 
Sono inoltre stati premiati anche la 1ª Ladies Anna Feletig e il 1°
Senior Paolo Mulato.
Sono stati presenti a questo nostro service anche la Governatrice
del Distretto 108 Ta2 Nerina Fabbro e il 1° Vice Governatore
Ghaleb Ghanem accompagnato dalla gentile signora Hanane.
Presenti numerosi soci del club, il consigliere Piergiorgio
Lazzarovich e il direttore Ubaldo Burelli in rappresentanza del
Golf Club Udine di Fagagna. 
Pur essendo stati invitati gli altri Lions Club della nostra zona,
hanno declinato l’invito per impegni precedenti.
La manifestazione ha come fine quello della solidarietà e da
alcuni anni il Lc si è impegnato a supportare la Croce Rossa
Italiana-Comitato Provinciale di Udine,  come già attuato in
precedenza con l’aiuto alle famiglie ucraine e la consegna di
biscotti attuata tempo fa.

Giunta alla 17° edizione, la Golf Cup 2024, organizzata dal Lc Udine Duomo si è rivelata un successo.
Non è solo un evento sportivo in amicizia, ma un segno tangibile della solidarietà lionistica.

GIOCHIAMO PER CHI NON PUO’ GIOCARE

Sabato 13 apri le 2024
Golf  Club Udine, Fagagna

di Renato Virco



Il “LIons Quest genitori” è contagioso: il Lions Club Belluno lo ha portato per la prima volta 
anche a Ponte nelle Alpi

Sabato 13 e domenica 14 apri le 2024
Ist i tuto comprensivo,  Ponte nel le Alpi  (BL)

Il 13 e 14 aprile si è tenuto, grazie anche all’entusiasmo della dirigente scolastica dell’Istituto
comprensivo di Ponte nelle Alpi, a Canevoi, Orietta Isotton, l’apprezzato corso Lions Quest Progetto
Genitori, promosso dal Lions Club Belluno tramite la Presidente Mariateresa Busatta, considerato fra
le 10 migliori agenzie educative al mondo per l’apprendimento socio emotivo. Il corso si propone di
creare una comunità educante, aiutando i genitori ad affrontare le problematiche legate alla crescita
dei figli.
Il corso ha avuto un notevole successo: infatti, sono stati ben ventisei i genitori che hanno
partecipato.
La dirigente scolastica Orietta Isotton ha aderito con vivo piacere all’opportunità offerta dal Lions
Club Belluno, convinta che “Educare le nuove generazioni è sempre più complesso, per questo
riteniamo fondamentale il coinvolgimento dei genitori nelle riflessioni sulle tematiche connesse alla
promozione di una crescita armonica dei figli, in cui siano considerati sia gli aspetti individuali dei
ragazzi, che vanno valorizzati, sia le caratteristiche della realtà in cui si troveranno a vivere, che
richiedono il possesso di adeguate competenze. Nei mesi scorsi abbiamo proposto una formazione,
che ha coinvolto anche gli insegnanti, con il dottor Alberto Pellai,  ‘Ciascun figlio è speciale, ma
crescere felici non significa sorridere sempre. Tra protezione e sovraesposizione: il paradosso della
modernità. L'importanza del ruolo degli adulti e delle regole’. Ora, grazie alla collaborazione e al
finanziamento del Lions Club Belluno, i genitori hanno potuto approfondire le tematiche della
comunicazione efficace e delle relazioni genitori-figli che potranno aiutarli a vivere con maggior
consapevolezza il loro importante ruolo di genitori”. 

LIONS QUEST PROGETTO GENITORI

di Edoardo Comiotto
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Abbiamo deciso di aderire a questo progetto perché riteniamo sia in linea con quanto stiamo facendo
nel nostro Istituto e possa contribuire alla costruzione di azioni educative più sinergiche ed efficaci". Il
Presidente di Zona Fabio Soppelsa, nel suo intervento, ha fatto riferimento, al suo lavoro nel
dipartimento di prevenzione dell'ospedale di Belluno dicendo che il corso Lions Quest genitori è una
prevenzione a eventuali problemi di disagio che potranno incontrare i figli. Il “genitore vaccinato”
sicuramente saprà meglio affrontare e aiutare.
La Presidente del Club Mariateresa Busatta ha ringraziato per la disponibilità della dirigente scolastica
e quanti si sono prodigati nell’ottima riuscita dell’evento che certamente troverà seguito anche nel
prossimo anno.

Fabio Soppelsa Maria Teresa Busatta Orietta Isotton
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Servire per la solidarietà e per cambiare il mondo in meglio. Dove c'è bisogno c'è un lion. Il Lions
Club Cadore Dolomiti ha raccolto insieme agli amici del Rotary club 210 cartoni per chi ha bisogno.

Sabato 20 apri le 2024
Punt i  vendi ta del  Cadore e Ampezzano (BL)

Anche quest’anno il Lions Club Cadore Dolomiti e il Rotary Cadore Cortina, in collaborazione con
L’Arcidiaconato del Cadore, hanno organizzato una raccolta alimentare destinata alla Caritas
cadorina. 
I sodalizi del Lions e del Rotary, che operano nell’ambito della solidarietà a livello locale, nazionale e
internazionale, sono stati in quest’occasione insieme per rispondere alle esigenze di un territorio in
cui le povertà, vecchie e nuove, spesso non sono evidenti perché affrontate con dignità e riserbo, ma
sono sempre più diffuse. Proprio l’impellenza di queste necessità sottolineata dall’Arcidiacono del
Cadore ha motivato l’organizzazione della raccolta i cui proventi verranno interamente distribuiti alle
famiglie bisognose delle terre alte da Cortina al Cadore tutto.
L’iniziativa, che in questa formula ha una lunga tradizione interrotta temporaneamente solo in periodo
di Covid, ha avuto luogo nella mattina di sabato 20 aprile 2024 presso otto punti vendita dislocati fra
Cortina D’Ampezzo e Auronzo di Cadore. È stata dunque coperta la maggior parte dell’alta provincia
di Belluno. 
Seguendo le indicazione della Caritas, la raccolta è stata indirizzata su generi alimentari dei quali c’era
particolare necessità, quali riso, pasta, zucchero, scatolame, omogeneizzati per l’infanzia, biscotti,
confetture. 
L’iniziativa ha incontrato la solidarietà che contraddistingue la silente ma concreta gente di montagna
e in totale sono stati raccolti 210 cartoni di generi alimentari vari.
La distribuzione alle famiglie bisognose è già iniziata attraverso l’operato della Caritas con la quale
Lions Club Cadore Dolomiti e Rotary Cadore Cortina costantemente collaborano al fine di limitare il
disagio legato alla scarsa capacità economica, soprattutto laddove vi siano figli e figlie in crescita.

IL CUORE GRANDE E GENEROSO DI LIONS E ROTARY ASSIEME

di Roberta Fornasier

https://www.facebook.com/groups/246187869925919/user/100064641821657/?__cft__[0]=AZVdQl2pfpBMKa3dd16wtNr7lqObL6mp8NWvoaijqS40VwcNk1fmOY4cefRtVVsUbsDUsfPKncnQiKfyszwNFKjjLB-shYyZaanEOjQ3rRydZR-tVitv_lS6hqUaxfQPGmsONZat6ZW6ajha4Vs7qRjIwRKkuzr-Ah3jBeyhnfFozL5oEH1Lu5PgCtbUJBwMtxwH35U0wpyZQFrfAQP3pEEziQdwR1hN2OlTGc5fszbuq1_81mMXL2_4ZFwxr0AUXBI&__tn__=-]K-y-R
https://www.facebook.com/groups/246187869925919/user/100064641821657/?__cft__[0]=AZVdQl2pfpBMKa3dd16wtNr7lqObL6mp8NWvoaijqS40VwcNk1fmOY4cefRtVVsUbsDUsfPKncnQiKfyszwNFKjjLB-shYyZaanEOjQ3rRydZR-tVitv_lS6hqUaxfQPGmsONZat6ZW6ajha4Vs7qRjIwRKkuzr-Ah3jBeyhnfFozL5oEH1Lu5PgCtbUJBwMtxwH35U0wpyZQFrfAQP3pEEziQdwR1hN2OlTGc5fszbuq1_81mMXL2_4ZFwxr0AUXBI&__tn__=-]K-y-R
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Anche quest’anno, nelle scuole superiori di Udine,
oltre cinqucento studenti sono stati coinvolti nel
“Progetto Martina del Lions International. Si è
parlato di prevenzione dei tumori per informare ed
educare le studentesse e gli studenti ad aver
maggior cura della propria salute ed attenzione al
proprio corpo.
E’ questo l’obiettivo che da tempo si pone il
Progetto Martina e che nell’ultimo anno scolastico,
attraverso gli eventi organizzati dai Lions Club di
Udine (Castello, Lionello, Host) ha interessato oltre
cinquecento ragazze e ragazzi di sette istituti
superiori quali: Liceo Classico Stellini, Liceo
Scientifico Copernico, Isis Deganutti, Isis Malignani,
Istituto Bertoni, Educandato Statale Colleggio
uccelli e IT Marinoni.
“Siamo soddisfatti”, spiega la referente del Progetto
per la II Circoscrizione, Marinella Michieli, “di aver
potuto raggiungere, anche quest’anno, un numero
così elevato di studentesse e studenti, chiudendo a
metà aprile il Progetto con l’ultima lezione presso
l’Isis Malignani e abbiamo registrato con
soddisfazione l’attenzione della platea che, sia
durante le lezioni che al termine degli incontri, ha
rivolto ai medici Lions diverse domande sui vari
argomenti trattati”.

Anche quest’anno, nelle Scuole Superiori di Udine, oltre 500 studenti sono stati coinvolti nel
Progetto “Martina” del Lions International. Una proficua collaborazione tra i Lc di Udine.

LA PREVENZIONE DEI TUMORI

di Alessia Pittoni

Tutte le lezioni si sono svolte in un clima sereno e interessato e sono state tenute dai dottori Stefano Camurri
Piloni, Paolo Esente, Alessandro Cojutti, Guido Cavatore e Paolo Guaitoli. Tra i temi trattati, rientrano
soprattutto i fattori di rischio e l’importanza degli stili di vita nella prevenzione dei tumori. “Si è parlato di
corretta alimentazione”, ha proseguito Marinella Michieli, “di attività fisica regolare e di limitato uso di fumo ed
alcol. L’alimentazione scorretta, alcol in dosi non limitate e soprattutto il fumo, sono infatti causa
dell’insorgenza di tumori che possono restare silenti per anni e poi manifestarsi.
Altro elemento molto rilevante è quello della diagnosi tempestiva, che permette cure meno invasive e
aumenta la possibilità di guarigione.
Tutti i presidenti dei Lions Clubs intervenuti nei vari istituti hanno dichiarato il loro apprezzamento per la
partecipazione degli studenti, come testimonianza che la cultura della salute è alla base di una società
consapevole. Hanno, inoltre, ringraziato i dirigenti scolastici degli Istituti coinvolti per la loro disponibiltà,
nella speranza di poter ripetere l’esperienza il prossimo anno.
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Amico del popolo 18 aprile









































Nerina Fabbro - Governatrice Distretto 108Ta2

Dario Angiolini - Past Governatore Distretto 108Ta2
 

Giancarlo Buodo - Past Governatore Distretto 108Ta2
 

Manuela Crepaz - Lc Primiero San Martino di Castrozza
  

Luigino Margheritta - Lc San Michele al T. - Bibione
 

Tiziana Pittia - Lc Udine Lionello
 

Lorenzo Riavis - Leo Club Gorizia 

LA REDAZIONE DELLE NEWS DEL MARTEDÌ 

La newsletter ha cadenza quindicinale ed esce il martedì.
Vi invitiamo a mandarci articoli, segnalazioni, 

comunicati stampa corredati da foto a: 
media@lions108ta2.org

Se preferite un contatto telefonico o whatsapp, ecco il numero:
393 9274439 (Manuela Crepaz)

Coordinamento, adattamento testi, impaginazione grafica di Manuela Crepaz; correzione bozze di testo, Tiziana Pittia. 
Newsletter chiusa in redazione il 29 aprile 2024.
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